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La denominación más antigua y por sí la primera
iglesia denominacional que tuvimos fue la Iglesia
Católica. Y fue organizada como 300 años después de la
muerte del último apóstol. Eso es correcto. Se obtiene
esta información en Los Primeros Padres de Nicea, en
Los Escritos de Josefo y además con varios de los
grandes historiadores. Y en cuanto a durante cualquiera
de las Edades de la Iglesia, y hasta la muerte del último
apóstol y 300 años después de la muerte de aquel
apóstol, no hubo ninguna iglesia denominacional. Y la
Católica fue la primera denominación de la iglesia. Y
las iglesias Protestantes son las denominaciones que
han salido de una denominación. La primera
reformación que vino fue por Lutero; después de Lutero
vino Zwingli; después de Zwingli vino Calvin y así
hasta llegar al avivamiento de Wesley y luego pasó a
Alejandro Campbell y a Juan Smith y los demás. Y pasó
hasta este último movimiento que tenemos ahora, cual
es formado por las diversas clases de la edad
Pentecostal. Yo creo que Dios ha obrado en cada edad.
Pero, ¿ha notado Ud. que cada vez que una iglesia falló
(y en cuanto llegan a ser una denominación entonces es
cuando empiezan a fallar) y cuando ellas fallan Dios
nunca levanta aquella iglesia jamás? De allí va
directamente a muerte. Si Ud. quiere conocer la historia
sobre eso, nosotros la podemos producir. No hay
ninguna iglesia y nunca en la historia de iglesias ha



2

habido alguna denominación que se haya caído y
levantado de nuevo_Bautista, Metodista, Presbiteriano,
Luterano o la que sea, cuando ellas cayeron, allí
terminaron. Ahora, eso es correcto.

Ahora le dije que se preparara porque vamos a
hacer que esto se entienda bien. Nunca ha habido en
algún tiempo cuando un hombre se saliera como un
individuo y organizara una iglesia. Dios obra con
individuos, no con la denominación. Dios nunca en
ninguna edad obró con una denominación, El siempre
ha obrado con individuos. En el Antiguo Testamento El
obró con individuos; en el Nuevo Testamento El obró
con individuos; en cualquier edad El siempre ha obrado
con individuos y no con denominaciones. Y así que si
Dios no está en la denominación, entonces, ¿qué razón
tendría yo en tener algo que ver con ella como una
denominación?

Ahora, yo no estoy hablando de la gente en aquella
denominación, sino que estoy hablando de la
denominación misma. Porque el pueblo de Dios está
entre todas esas denominaciones.

Ahora, Dios nunca permite que algo suceda sin que
El primero no dé una amonestación. Como por ejemplo,
tenemos cosas que salen en las iglesias_así como
tuvimos aquí recientemente acerca de sangre y aceite y
así. Y Ud. sabe acerca de la carta, “Estimado hermano
Branham^” Pero la razón por la cual yo estuve en
contra de eso fue porque no está en la Palabra. Y por
eso es que estoy en contra de las denominaciones
porque tales cosas no están en la Palabra. Y tiene que
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existir algo sobre lo cual podemos basar nuestra fe, y si
no la podemos basar sobre alguna denominación
entonces la tenemos que basar sobre la Palabra de Dios;
porque ese es el único fundamento_la Palabra de Dios.
Y entonces si la Palabra de Dios no habla acerca de una
denominación sino que habla en contra de la
denominación, entonces nosotros tenemos que hablar
con la Palabra. No importa lo que el obispo o
cualquiera diga, o lo que cualquiera piense, lo que
algún hombre bueno diga o lo que cualquiera diga; si no
es de acuerdo con la Palabra de Dios, entonces es
equivocado. La Palabra tiene que ser la última cosa. La
Palabra de Dios debe ser el amén final. Ahora,
recuerde, yo no estoy quitando de la Cristiandad de
ninguno. Ud. entiende eso. En las denominaciones hay
miles de almas preciosas, las cuales son los hijos de
Dios. Pero esto de separarlos y dividirlos, eso es lo que
contiendo. Y también la Palabra de Dios está en contra
de eso. Y yo creo que no hay ni un solo ‘ismo’ en la
tierra hoy día nunca ha habido un ‘ismo’ en la tierra_
que no fue predicho por la Palabra de Dios que venía.
Yo creo que la Palabra de Dios suple todo de lo que
nosotros tenemos necesidad_aquí mismo en la Palabra.
Desde nuestro principio hasta el fin, todo se halla aquí
en la Palabra de Dios. Entonces creo que si está en la
Palabra de Dios, entonces debemos^ La Palabra
predice y es una amonestación. Ahora Ud. no lee la
Palabra de Dios así como lee un periódico. Ud. lee la
Palabra de Dios por medio del Espíritu Santo, porque el
Espíritu Santo mismo hablando por medio de Cristo,
(Cristo dando gracias a Dios) dijo que El había
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escondido estas cosas de los ojos de los sabios y los
entendidos y que los revelaría a niños aun a tales como
aprenderían (Lucas 10:21).

Así que Ud. puede ver que no hay ninguna manera de
ser educado, ninguna manera de denominar, solamente
hay una manera para entrar correctamente y esa manera
es de ser guiado por el Espíritu de Dios. Y aquella
experiencia que Ud. tuvo tiene que cuadrar con esta
Palabra. ¿Lo ve? Entonces Ud. lo tiene. Ahora dentro de
poco estaremos tratando con gente que son, algunos son
Calvinistas en lo más extremo, otros Arminianistas en lo
extremo y aun de otras cosas. Ahora, no le hace cuan
delgadito se corta la cosa, siempre tiene dos aspectos. Eso
es exactamente la verdad. Y los dos tienen su punto de
argumento, pero la cosa es ¿dónde está la verdad del
asunto? A eso estamos llegando, donde pensamos, por la
gracia de Dios, le podemos mostrar la verdad del asunto.

Ahora, veamos esto por un ratito, estas son algunas
de las doctrinas de la iglesia que tengo escritas aquí.
Abramos nuestras Biblias a Apocalipsis capítulo 17, para
empezar. Y leeremos para hallar de dónde empezaron
estas iglesias y como comenzó esta cosa. Ahora, la Biblia
amonesta todo de ante mano. Nos amonesta acerca de los
días en que vivimos y así. Ahora en Apocalipsis 17,
escuchen bien:

Y vino uno de los siete ángeles que tenían las
siete copas, y habló conmigo, diciéndome: Ven
acá, y te mostraré la condenación de la grande
ramera, la cual está sentada sobre muchas
aguas.
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Ahora, recuerde, esto suena muy misterioso. Y esta
mujer de mala fama^ Ahora si vamos a entender esto,
tenemos primeramente que hallar lo que significan
estos símbolos. Una mujer en la Biblia representa
iglesia. ¿Cuántos saben eso_que nosotros somos una
Novia, la Iglesia es la Novia?

“Ven acá y te mostraré la condenación.” Ahora va
haber una condenación sobre la gran ramera, la mujer
inmunda que “está sentada sobre muchas aguas.” Ahora,
la mujer simboliza una iglesia y agua simboliza gente.
Ahora, si Ud. notará en el versículo 15 del mismo capítulo:

Y él me dice: Las aguas que has visto donde
la ramera se sienta, son pueblos y
muchedumbres y naciones y lenguas.

Esta gran iglesia, esta gran mujer, recuerde que ella
es una mujer de mala fama. Y si ‘mujer’ representa la
iglesia y la Iglesia de Cristo es una Novia, una Novia
Santa, entonces aquí tenemos a una mujer impía (no
santa). Tendría que ser una novia fingida e impía. Y
¿qué es lo que ella hace? Está sentada sobre, o mas bien
‘estar sobre’ quiere decir tener el dominio sobre
“muchas aguas.” En otras palabras, ella tiene poder a
través de todas las naciones, lenguas y pueblos. Esta
mujer es una gran persona.

Con la cual han fornicado los reyes de la
tierra.

Hombres ricos, hombres grandes. ¿Cómo podría un
rey fornicar con una iglesia? Es fornicación espiritual.
¿Qué es fornicación? Es como una mujer que no está
viviendo fiel hacia su esposo. Ella está viviendo con
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otro hombre mientras tiene un esposo. Y ahora esta
iglesia está fingiendo ser la Novia de Cristo mientras
está fornicando con los reyes de la tierra con su modo
de vivir tan inmundo y su profesión inmunda. ¡Oh, esto
es profundo y es riquísimo, cómo amo la Palabra!

Con la cual han fornicado los reyes de la
tierra, y los que moran en la tierra se han
embriagado con el vino de su fornicación.

Su vino es lo que estaba compartiendo, su estímulo:
“Nosotros somos la iglesia. Nosotros somos los que
tenemos la verdad.” ¿Lo ve? Imagínese todo esto en su
mente. Ahora el ángel le dijo a Juan, “Te mostraré esta
gran condenación que viene a esta grande iglesia.” Fíjese,

Y me llevó en Espíritu al desierto; y vi una
mujer sentada sobre una bestia bermeja.

El color bermejo en la Biblia representa real
(teniendo que ver con majestad y reyes) y significa
‘rojo’. Y ‘bestia’ representa poder. ¿Notó Ud. que la
bestia salió del mar? Eso fue en Apocalipsis 13. Y
cuando Ud. ve que la bestia sale del mar eso significa
que este poder se estaba levantando entre la gente. Pero
en Apocalipsis 13, cuando salió este cordero, él salió de
la tierra_ninguna gente, sino que de los Estados Unidos
de América. Pero entonces tuvo dos cuernitos_símbolos
de poder eclesiástico. Y entonces vemos que recibió
poder y habló como el dragón que fue antes de él.

Ud. tiene que subrayar esto: Estamos entrando en
una persecución religiosa con las mismas cosas que
hicieron en Roma pagana hace muchos años. Porque eso
es ASI DICE EL SEÑOR.
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Ahora, sentada sobre una bestia, un poder.
¿Recuerda Ud. a Rebeca, cuando Eliezer la halló? Fue
en el tiempo del atardecer. Y ella dio de beber al
camello porque Eliezer había dicho: “Sea pues, que la
moza que dé de beber a este camello, y que me dé de
beber a mí también que sea ésta la que Tú has
destinado para que sea la novia de Tu siervo Isaac.” Y
mientras él todavía estaba orando, vino Rebeca y sacó
agua y le dio de beber a él y a su camello. Note, el
camello era una bestia. Y aquella misma bestia que ella
estaba dando de beber, esa fue la misma bestia que la
llevó a su novio_Isaac. Y hoy día, el poder del Espíritu
Santo que la iglesia está apacentando y adorando es lo
que nos llevará de esta tierra para encontrar al Novio.
Seguramente.

Isaac estaba en el campo al atardecer. Nosotros no
iremos a la Gloria para encontrar al Señor. Primera de
Tesalonicenses 4 dice que “recibiremos al Señor en el
aire.” ¡Oh, eso hace que aun los Metodistas griten!
Piense en eso: Isaac había salido de la casa de su padre
y estaba en el campo cuando vio que Rebeca venía sobre
el camello y ella lo amó a primera vista y saltó del
camello y corrió a encontrarlo. Eso es correcto. Así es
como encontraremos al Señor. Y el mismo camello al
cual ella dio de beber es el mismo camello que la llevó a
su marido. Y el mismo poder que la iglesia está
adorando, que el mundo está llamando fanatismo, es el
mismo poder que llevará la Iglesia al aire para recibir al
Señor en el aire_el Espíritu Santo. Allí está. Y además,
fíjese que Rebeca era una virgen, y esta mujer, de la
cual estamos hablando aquí, es una prostituta.
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Ahora, ¿entienden lo que es el poder? Y ¿qué tipo de
bestia sería? Bermejo. Eso sería un poder rico. ¿Qué
clase de iglesia es esta? Es una iglesia rica y es una
iglesia grande y es una iglesia poderosa y su influencia
atrae a las multitudes. Y los reyes de la tierra han
cometido fornicaciones espirituales con ella. Esos son
los hombres grandes de la tierra.

Ahora dentro de poco vamos a descubrir quién ella
es. Y también vamos a hallar la verdad acerca de estas
denominaciones.

Y la mujer estaba vestida de púrpura (real) y
de escarlata, y dorado con oro, y adornada de
piedras preciosas y de perlas, teniendo un cáliz
de oro en su mano lleno de abominaciones y de
la suciedad de su fornicación.

¿Qué fue lo que tenía en su mano? Su doctrina_lo
que ella pone ante la gente: “Nosotros somos la iglesia.
Nosotros somos esto^” Y ha hecho que los reyes de la
tierra se emborrachen con ella de esa manera:
“Nosotros somos esto. Nosotros somos los poderes
grandes. Nosotros estamos en toda nación. Nosotros
somos la iglesia más grande que existe. Vengan, tomen
de lo nuestro. Echa un poco aquí, tú toma esto, tú toma
aquello.”

Y la mujer estaba vestida de púrpura y de
escarlata, y dorado con oro, y adornada de
piedras preciosas y de perlas, teniendo un
cáliz de oro en su mano lleno de
abominaciones, y de la suciedad de su
fornicación.



9

Ahora amigos, no estamos leyendo un periódico,
sino que estamos leyendo la bendita y Eterna Palabra
de Dios. Toda la tierra y los Cielos pasarán pero esa
Palabra permanecerá. Eso es correcto.

Y en su frente un nombre escrito:
MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, LA
MADRE DE LAS FORNICACIONES Y DE
LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA.

Esto aparece al principio de la Biblia, aparece a la
mitad de la Biblia y aquí está al final de la Biblia.
Ahora solamente quiero leer un poco más para obtener
la base de esto.

Y vi la mujer (ahora fíjese, la iglesia_cuando
Ud. ve ‘mujer,’ piense ‘iglesia’) embriagada de
la sangre de los santos, (ahora, ¿de dónde
viene la palabra ‘santo?’ La palabra ‘santo’
viene de ‘un ser piadoso’ o ‘un ser santificado.’
Bien pues.) embriagada de la sangre de los
santos, (ahora, si esta mujer es una iglesia, ella
ha perseguido a los santos. Y ella es la iglesia
más grande. Tiene poder por toda la
tierra_está sobre muchas aguas y los reyes de
la tierra cometen fornicaciones con ella. Pues
¿quién es? Es como un misterio. El Espíritu va
a^ Ud. sabe que debe haber nueve dones
Espirituales en la iglesia: sabiduría,
entendimiento, sanidad y así) y de la sangre de
los mártires de Jesús: (parece que ellos tenían
más aprecio para lo que decía la iglesia que
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para lo que decía Jesús. Y eso es correcto
también.) y cuando la vi, quedé maravillado de
grande admiración.

“Quedé maravillado de grande admiración. Había
una cosa admirable acerca de ella. Como era que me
maravillé que ¿cómo era que ella^?” Ahora deje tomar
el lugar de Juan y tratar de abrir esto un poco a la luz.
Juan dijo: “Allí está sentada. Está fingiendo ser una
iglesia Cristiana. Tiene acceso a todo el dinero del
mundo. Tiene los reyes de la tierra. Ella es una cosa rica
y lujosa. Y ¿cómo es que ella puede estar embriagada
con los mártires de Jesús? ¿Cómo es que ella puede
perseguir a los santos? ¿Cómo es que puede asesinar a
los mártires de Cristo? Y sin embargo, ella misma dice
que es una iglesia Cristiana.” Ahora fíjese.

Y el ángel me dijo: ¿Por qué te maravillas?
Yo te diré el misterio de la mujer, y de la
bestia que la trae, la cual tiene siete cabezas y
diez cuernos. (Ahora, esto solamente es lectura
normal, para obtener el sentido aquí será muy
fácil.)

La bestia que has visto, fué, y no es; y ha de
subir del abismo, y ha de ir á perdición: y los
moradores de la tierra, cuyos nombres no
están escritos en el libro de la vida desde la
fundación del mundo, se maravillarán viendo
la bestia que era y no es, aunque es.

Ahora, esto tiene que cuadrar. Así que aquí está:
ahora fíjese, El dijo que cuando todos, no solamente unos
pocos, sino que “todos los que moran sobre la tierra” se
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maravillarán. Todos se maravillarán de esta mujer.
Solamente hay un grupito que no estará maravillado con
la mujer y ese grupo son aquellos que tienen sus nombres
en el Libro de la Vida del Cordero. Ahora, vale más meter
esto aquí mismo porque dentro de poco vamos a hablar
acerca de ello. ¿Cuándo fue que sus nombres fueron
puestos en el Libro de la Vida del Cordero? “Desde^”
¿Cuándo? “El último avivamiento que asistieron; la
noche que fueron al altar; la noche que se unieron con la
iglesia.” No estoy tratando de ofenderle pero le estoy
diciendo que la Biblia dice que sus nombres fueron
puestos en el Libro de la Vida del Cordero desde la
fundación del mundo. Eso es exactamente la verdad.

Cuando Dios, allá en el principio vio que enviaría a
Su Hijo para tomar el lugar del pecador, cuando la
Sangre del Hijo de Dios fue derramada antes de la
fundación del mundo. (¿Cuántos saben que la Biblia
dice eso, que la Sangre de Cristo fue derramada antes
de la fundación del mundo?) Cuando aquella Sangre fue
derramada, el nombre de cada miembro del Cuerpo fue
escrito con esa Sangre en el Libro de la Vida del
Cordero allá en la fundación del mundo. ¿Qué es lo que
Ud. teme? ¡Oh, hermano, eso abre las puertas! Bueno
pues, leamos esto aquí para ver si no es así.

La bestia que has visto, fué, y no es; y ha de
subir del abismo (ahora, volveremos a eso pero
quiero seguir un poco más), y ha de ir a
perdición: y los moradores de la tierra, cuyos
nombres no están escritos en el libro de la vida
desde la fundación del mundo, se
maravillarán^
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Habrá un grupo en la tierra, mas bien dicho, que
serán engañados. Porque él los engaña. Y solamente hay
un grupo que no fue engañado y aquel grupo son
aquellos que tienen sus nombres en el Libro de la Vida
del Cordero desde la fundación del mundo. Entraremos
a eso un poco después.

Ahora note: la mujer, la iglesia, ella era Misterio
Babilonia. La vemos que aparece con Nimrod. ¿Cuál fue
el propósito de Nimrod? Nimrod fundó una ciudad y
causó que todas las demás ciudades pagaran tributo a
esta ciudad. ¿Podríamos ver tal cosa hoy día? ¿Existe tal
lugar hoy día? ¿Existe alguna iglesia que tiene dominio
sobre todas las naciones del mundo? ¡Ciertamente!
¿Existe tal lugar hoy día que obliga a todas las naciones
que paguen tributo a ella? ¿Existe tal lugar? Leamos el
resto para que Ud. pueda obtener el cuadro completo.
Bien pues.

^ viendo la bestia que era y no es, aunque
es. Y aquí hay mente que tiene sabiduría^

Ahora ¿cuántos saben que sabiduría es uno de los
dones del Espíritu? Entonces ¿a qué clase de grupo está
El hablando? ¡De hecho tiene que estar hablando a un
grupo de gente que tiene la operación de los dones del
Espíritu en esta iglesia! “Aquí hay mente qué tiene
sabiduría.” Ahora eso se halla a través de todas estas
Edades de la Iglesia: el Espíritu Santo hablando y
diciendo cómo es que aquellos dones estarán operando
en los últimos días. Ahora nosotros tenemos la
manifestación de dones de sanidad. Desde luego están
progresando muy bien. ¡Pero hermano, hay otros dones!
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Eso apenas es uno de ellos, eso apenas es una cosa
pequeña. Pues aquí está un don mucho más grande.
¿Cuál sería mejor, un don del Espíritu Santo de
sabiduría para colocar la Palabra de Dios para así
mostrar a la iglesia dónde es que estamos, o sanar a
alguna persona? Todos deseamos estar sanos. Pero para
mí más vale que tenga sano mi alma que mi cuerpo. ¡He
aquí, el Espíritu Santo hablando por medio de Juan en
Patmos, dijo: “Aquí hay mente que tiene sabiduría,
déjalo que oiga esto!” Estamos formando el cuadro.

Y aquí hay mente que tiene sabiduría. Las
siete cabezas son siete montes, sobre los cuales
se sienta la mujer.
Según mi conocimiento, solamente existe una

ciudad en todo el mundo_son dos ciudades que sé que
tienen en sus limites siete o más montes. Cincinnati,
Ohio, es una de ellas y viene mencionada en aquella
fábula con un lobo etc., etc. Pero tiene más de siete
montes. Además ninguna iglesia sola domina la ciudad
de Cincinnati. Hay un solo lugar en todo el mundo que
tiene una iglesia sentada sobre siete montes que domina
el mundo entero. Ahora, acabo de volver de allí. Todas
esas cosas^ Y he visto allí donde dice: “Aquí hay
sabiduría (Apocalipsis 13), el que tiene entendimiento,
cuente el número de la bestia; porque es el número de
hombre.” No un grupo de hombres, sino que un hombre.
“Y el número de ella, seiscientos sesenta y seis.”
Muchas veces había oído que sobre el trono del Papa de
Roma está escrito: “VICARIVS FILII DEI” Muchas
veces pensaba si eso era cierto o no. Si Ud. lo calcula en
figuras o en números romanos, para ver si es^ ¡Y es
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exactamente la verdad! Yo he estado parado la
distancia de un brazo de la triple corona del Papa, que
está en un vidrio. “Jurisdicción sobre el Infierno, el
Cielo y Purgatorio.” Así que, ¿ve Ud. esas cosas? Yo
acabo de regresar de allí. Acabo de venir de Roma y sé
que es la verdad. Sabemos que todo está ilustrado.

Y son siete reyes. Los cinco son caídos (los
cuales eran en ese tiempo); el uno es (el que
habría de venir, que era Cesar), el otro aun no es
venido (el cual era Herodes, quien era malvado.
Ahora fíjese cuán perfecto es esto:); y cuando
viniere, es necesario que dure breve tiempo.

¿Alguien sabe cuánto tiempo reinó Nerón? Seis
meses. Arrastró a su madre por las calles detrás de un
caballo. Incendió la ciudad y echó la culpa a los
Cristianos; y se sentó allá sobre un monte con su violín
mientras que la ciudad se quemaba. Seis meses^ ¿Ve
Ud.?

Y la bestia^ (Ahora, fíjese que tipo tan
malvado era este hombre. Ahora fíjese:) Y la
bestia que era, y no es, es también el octavo, y
es de los siete (la naturaleza de los siete) y va á
perdición.

Cualquiera conoce lo que quiere decir perdición: el
infierno. Y fíjese de dónde es que subió, del infierno.
¿Qué es? Es el abismo.

No existe fundamento para la doctrina Católica. No
hay Escritura para la doctrina Católica. No hay
ninguna Escritura para respaldar la doctrina Católica,
de ninguna manera. Ellos ni lo reclaman. El sacerdote
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de esta Iglesia del Corazón Sagrado vino y me estaba
diciendo, o mas bien yo le estaba diciendo de cuando
bauticé a María Elizabeth Frazier y él dijo, “Oh, Ud. la
bautizó según el modo en que bautizaba la Iglesia
Católica allá en su infancia.” Entonces yo dije, “¿Y
cuándo fue eso?” El dijo, “En la Biblia, su Biblia.”
Pregunté “¿Así bautizaba la Iglesia Católica; es esa la
enseñaza de la Iglesia Católica?” Dijo, “Sí.” Y dije, “Y
la infalibilidad de la Iglesia Católica, ¿por qué ha
cambiado tanto?” ¿Ve Ud.? El dijo, “Pues mire, la cosa
es que Uds. creen la Biblia, mas nosotros le creemos a la
iglesia.” ¿Ve Ud.? “A nosotros no nos importa lo que
dice la Biblia, lo que importa es lo que dice la iglesia.”
Eso es exactamente correcto. Si algún día Ud. llega a
enfrentarse en un reto con esto, pruébelo. A ellos no les
importa lo que dice la Biblia, eso no tiene nada que ver
con el asunto. A ellos solamente les importa lo que dice
la iglesia. ¿Ve Ud.? ¡Pero a nosotros no nos importa lo
que dice la iglesia, nosotros creemos lo que dice Dios!
Amén. Porque en la Biblia está escrito:

^antes bien sea Dios verdadero, mas todo
hombre mentiroso. Romanos 3:4

Por eso es que no somos una denominación. Ahora
fíjese en esto, escuche por un momento: “Eran cinco
reyes que habían caído.” Si Ud. quiere eso de la
historia, se lo puedo mostrar. “Y uno es y el otro está
por venir.” Ahora fíjese: “La bestia^” Ahora, la
bestia no era un rey. Era mas bien uno que es y no es, y
aun es y no es, y aun es y no es. ¿Qué es? Sucesión de los
Papas_un poder_una bestia, reinando. Eso es cuando
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Roma pagana fue convertida a ser Roma papal. Roma
pagana fue convertida y entonces llegó a ser el papado
en que tuvieron a un Papa en vez de un rey. Y el Papa es
el rey espiritual. Por eso es que él es un rey espiritual,
coronado, y reclama ser el vicario de Jesucristo. Allí lo
tiene Ud. Y note^ Y vamos a sacar aquella doctrina
Católica y mostrarle a Ud. como es que ha bajado
directamente a las iglesias Protestantes, como es que
todavía está morando en la Iglesia Protestante en gran
manera. ¡Exactamente contrario a la Biblia!
Absolutamente contrario.

Ahora, “la bestia que era y que no es^” Ahora
recuerde, todos sobre la tierra serán engañados cuyos
nombres no están escritos desde la fundación del mundo.

Y la bestia que era, y no es, (el versículo 11)
es también el octavo, y es de los siete, y va á
perdición. (El continuará hasta caer en el
abismo al fin de su camino.)

Y los diez cuernos que has visto, son diez
reyes, (ahora fíjese aquí en esto; si Ud. quiere
ver algo sobresaliente, fíjese en esto:) son diez
reyes, que aun no han recibido reino; mas
tomarán potencia por una hora como reyes
con la bestia.

No son reyes coronados, son dictadores. ¿Ve Ud.?
Ellos nunca fueron reyes coronados, pero recibieron
poder como reyes por una hora en el reino de la bestia.
Esa es esta sombrita de tiempo en que dictadores se
están levantando. ¿Ve Ud.? “Tomarán potencia por una
hora como reyes con la bestia.” Ahora, bien pues.
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Estos tienen un consejo, y darán su potencia
y autoridad á la bestia.

Ellos pelearán contra el Cordero, y el
Cordero los vencerá, (¡Gloria!) porque es el
Senõr de los señores, y el Rey de los reyes: y
los que están con él son llamados, y elegidos, y
fieles.

¡Cómo quisiera predicar un sermón sobre eso ahora
mismo! Los elegidos antes de la fundación del mundo y
manteniéndose fiel en su llamamiento. ¡Aleluya! Eso es.
Ellos son llamados: elegidos y fieles; “y” es una
conjunción. Los elegidos y fieles, ellos le vencerán. No
importa cuán grande llegue a ser^ Y este gran
movimiento de Comunismo que tenemos hoy día, no
tenga Ud. cuidado de eso. Por medio de esta Biblia yo le
puedo probar a Ud. que eso está obrando perfectamente
en las manos de Dios. El hará que ella sufra por cada
mártir que ella jamás haya matado, sí señor. Fíjese Ud.
en estos reyes que concordarán entre sí mismos, y la
odiarán. Y la nación entera, el mundo entero será
abarcado en Comunismo. Pues tiene que ser un
movimiento de Dios_para castigarla. Ud. dice, “Espere
un momentito Hermano Branham, ¿el Comunismo un
movimiento de Dios?” Absolutamente.

Ciertamente es un movimiento de Dios, la Biblia dice
así. Y está entrando para pronunciar juicio sobre gente
impía y desgraciadamente ilegitima. Y hermana,
hermano, ¿cómo puede Ud. ver estas cosas^ y gente
viviendo, corriendo con la esposa de otro hombre y
esposas haciendo pedazos del hogar y así viviendo como
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están, y qué esperan que sea la otra generación? Aquí está
lo que es: hoy día ha llegado a ser nada menos que una
terrible mezcla de corrupción nacida ilegítimamente. Y
QUEDA UNA SOLA COSA PARA ESTA CONDICION:
el día atómico en que estamos viviendo. Exactamente
correcto. Estamos en el tiempo del fin.

Ahora, creo que estamos en el versículo doce:

Y los diez cuernos que has visto, son diez
reyes, que aún no han recibido reino; mas
tomarán potencia por una hora como reyes
con la bestia.

Estos tienen un consejo, y darán su potencia
y autoridad á la bestia.

Ellos pelearán contra el Cordero, y el
Cordero los vencerá, porque es el Señor de los
señores, y el Rey de los reyes: y los que están
con él son llamados, y elegidos, y fieles.

Y él me dice: Las aguas que has visto donde
la ramera se sienta, son pueblos y
muchedumbres y naciones y lenguas.

Y los diez cuernos que viste en la bestia,
éstos aborrecerán á la ramera,^

Fíjese en eso, estos diez cuernos, estos diez
reinos, ¿lo ve Ud.? Eso es todo esto llegando, lo
que son estos dictadores. Fíjese hacia qué se
inclinan los dictadores. ¿Hacia qué se
inclinan? Muéstreme un solo dictador que no
se inclina hacia el Comunismo. ¿Ve Ud.? Y
estos ¿qué? “aborrecerán a la ramera (la
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mujer, la iglesia). Fíjese en lo que va a
suceder: éstos aborrecerán á la ramera, y la
harán desolada y desnuda: y comerán sus
carnes, y la quemarán con fuego.

Borrarán esa cosa de la superficie de la tierra tan
cierto como estoy aquí parado. Si solamente tuviéramos
suficiente tiempo para estudiar este asunto de la iglesia,
podríamos recorrerlo a través de las Escrituras hasta
donde dice: “Todos los reyes de esta tierra y todos los
comerciantes llorarán porque la grande Babilonia
encontró su desolación en una sola hora” (Apocalipsis
18: 9-19). Una sola hora_su tiempo había llegado.

“Alégrate vosotros santos, y todos vosotros santos
profetas porque Dios ha vengado sobre ella la sangre de
los santos y también la sangre de vuestros hermanos”
(Apocalipsis 18:20). ¿Ve Ud.? Eso es correcto, seguro. El
Comunismo está obrando perfectamente en las manos
de Dios así como el rey Nabucodonosor obró
perfectamente en las manos de Dios cuando vino a
llevar a aquellos judíos (2a de Reyes 24 y 25). Y el
pecado puede continuar corrompiendo, la simiente justa
puede permanecer allí y la simiente puede continuar
corrompiendo y corrompiendo y corrompiendo hasta
que después de un tiempo se acaba. Si Uds. todavía
siguen porque sus padres y madres así han vivido
antes_por eso no hay nada para nosotros.

Y Ud. sabe lo que dijo Jesús que si la obra no fuere
acortada, ninguna carne sería salva (Mateo 24:22).

Porque Dios ha puesto en sus corazones
ejecutar lo que le plugo (allí lo tiene Ud.), y el
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ponerse de acuerdo, y dar su reino á la bestia,
hasta que sean cumplidas las palabras de
Dios.

Y la mujer que has visto, es la grande ciudad
que tiene reino sobre los reyes de la tierra.

Ahora, no hay necesidad de jugar con esto, sabemos
que eso es la jerarquía Católica. No hay necesidad de
que nadie^ Yo creo eso tan firme como creo que he
recibido el Espíritu Santo. Creo eso tan firme como creo
que soy un Cristiano parado aquí hoy día: que esa
jerarquía Católica es, o sea que la ciudad Vaticana es la
ciudad que está sentada sobre siete montes; la jerarquía
de la iglesia es la bestia que era y que no es, ella es
Babilonia; es todo representado perfectamente a través
de las Escrituras_es la Iglesia Católica.

Ahora, ¡aquí está el punto sobresaliente! Ud. dice,
“Hermano Branham, no me ha tocado con nada de eso.”
Deje preguntarle una cosa. Volvamos al quinto
versículo:

Y en su frente un nombre escrito: MISTERIO,
BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS
FORNICACIONES Y DE LAS ABOMINACIONES DE
LA TIERRA.

¿Qué era ella? R-a-m-e-r-a y además ella era una
m-a-d-r-e. ¿Qué? M-a-d-r-e, ella había engendrado algo.
Una madre de hijos_de prostitutas. [O como dice en la
nueva edición de la Biblia, la revisión de 1960, “La
madre de las rameras.”] Ahora, ¿qué es una prostituta?
La misma cosa que una ramera_mujer inmoral. ¿Qué
fue lo que la hizo inmoral? Su doctrina. Ella estaba
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fingiendo ser una iglesia Cristiana pero estaba
repartiendo dogma hecho por el hombre. Y aquí dice
ella que tenía^ Si ella fue la primera organización
entonces pareciera que hubiera otras organizaciones
que salieron de ella. Ella era la madre de rameras. ¿Es
cierto? Una madre de rameras. No pudo ser una madre
de varones, no. Tuvo que ser una madre de mujeres; y si
fueron mujeres, entonces fueron iglesias.

Ahora, estudiemos esto. ¿Cuál fue la primera
organización? La Iglesia Católica. ¿Cuál fue la segunda
organización? Los Luteranos. ¿Cuál fue la tercera
organización? Zwingli. Entonces bajaron a través de
Calvin y los Anglicanos y de allí a los Metodistas. ¿Qué
fue lo que produjeron los Metodistas? De allí salió
Alejandro Campbell y de allí salió Juan Smith.
Alejandro Campbell fundó la Iglesia Cristiana y luego
de allí tuvieron cuatro ó cinco separaciones como la
Iglesia de Cristo y todos aquellos “ismos”. Entonces
fundaron la Iglesia Bautista y ella tuvo varias
divisiones. Y de la Iglesia Metodista salieron primero
los Metodistas Wesleyanos y luego ellos se dividieron
cuatro o cinco veces y fundaron otra clase de
Metodistas y se dividieron de nuevo y fundaron los
Metodistas Libres y de allí a los Nazarenos y de allí los
Peregrinos de Santidad y de allí a distintos “ismos” que
no duraron mucho tiempo. Y ¿cuál fue el fin de todo
eso? Por fin todo culminó en Pentecostalismo. Y ¿qué
hicieron los Pentecostales? La misma cosa que hizo su
madre_volvieron a organizarse. Y ¿qué llegaron a ser?
Una denominación. Entre Ud. en una de sus iglesias. La
primera cosa, “¿Cuál es su doctrina?” Y allí le dan una
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peinada con peine fino, (¿Ve Ud.?) para hallar quién es
Ud. y qué es lo que Ud. cree. Y si Ud. no cuadra con la
doctrina de ellos, pues instantáneamente queda
excomulgado. Eso es correcto. Y no vaya a pensar que
en decir, “yo soy Pentecostal,” que con eso está
asegurado. Hermano, habrá igual número de
Pentecostales al lado del Camino como los hay en el
Camino. De eso estoy seguro.

Ahora, la Iglesia Católica es la primera prostituta
que salió con doctrinas y supersticiones que ella misma
fabricó y como dice la Biblia, “salió del abismo y
volverá a perdición.” Eso es lo que dice la Biblia. Ahora
si enseñan esas cosas, ¡están equivocados! ¡Es pecado
según la Palabra de Dios! Y entonces aquí viene la
Iglesia Metodista, la cual fue nacida de ella_una
damita hermosa. Pero, ¿qué hizo? Se dio la media vuelta
e hizo las mismas cosas que hizo su madre. Permiten
que sus congregaciones se vistan en pantalones; les
permiten fumar cigarros; les permiten conducir sus
vidas como no debieran. No se les dice nada en contra
de esas cosas. Y allí está el pastorcito con corazón de
gallina casi escondido detrás del púlpito, siempre en
temor de que algún día le van a cortar el sueldo o que se
le va a acabar el pan. ¡Deje decirle hermano, yo prefiero
mucho más predicar el Evangelio y comer pan duro y
beber agua del río y decir la verdad acerca del asunto,
aun si la congregación entera se me va, les diría la
verdad! En verdad.

¿Qué es lo que sucede? La cosa es que el ministerio
es un boleto para la alimentación física. “Yo soy el
pastor de la iglesia más grande en esta ciudad.” Uds.,
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Bautistas y Metodistas, escuchando a un profeta falso.
Ahora eso es duro, pero todo aquel que enseña contrario
a esta Biblia es un profeta falso. A mi no me importa
cuan pulido pueda ser, es profecía falsa. “Todo está
bien por cuanto uno tiene su nombre en el libro.” Puede
ser que Ud. tenga su nombre en una docena de libros
pero si no está en el Libro de la Vida, entonces ¡Ud.,
está perdido! Ud. puede ser tan bueno y limpio y moral
como le es posible pero eso no tendrá nada que ver con
el asunto. Esaú era el doble de lo que era Jacob en
cuanto a un hombre. Cuidaba de su pobre padre ciego y
todo lo demás, y Jacob era un muchacho astuto que se
mantenía detrás del delantal de su mamá_un muchacho
tímido. Pero Dios dijo, “A Jacob amé, mas a Esaú
aborrecí aun antes de que cualquiera fuere nacido”
(Romanos 8 y 9). Eso es exactamente correcto. Dios sabe
lo que está dentro del hombre. También sabe lo que está
en la Iglesia. Nosotros vivimos por medio del Pan de
Vida_la Palabra de Dios. Ahora, por eso es que no
somos una denominación.

Ahora quiero darles también una ilustración que
tengo apuntado aquí. Ahora tengo algo apuntado aquí
en Apocalipsis 19:2:

Porque sus juicios son verdaderos y justos;
porque él ha juzgado á la grande ramera, que
ha corrompido la tierra con su fornicación, y
ha vengado la sangre de sus siervos de la mano
de ella. (Ese es el fin de la Iglesia Católica.)

La Biblia nunca habla de una denominación. Eso de
denominación viene de la Iglesia Católica. Ella es la
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primera madre de denominación y cada denominación
ha venido sucesivamente. Ahora esto va apretar, pero
irá apretando más y más. Pero quiero que vean que
denominaciones no nacieron ni fueron ordenadas por
Dios_fueron ordenadas por el diablo. La Iglesia de Dios
es: “Nosotros no somos divididos, todos somos un solo
Cuerpo. Uno en esperanza y doctrina, uno en caridad.”
Esa es la Iglesia del Dios Viviente. A pesar de todas esas
cosas nosotros somos Uno, juntos. Eso es correcto. Ya
sea un Hermano Bautista o Metodista, si él es nacido de
nuevo y lleno del Espíritu Santo entonces él es mi
Hermano y vamos caminando hombro a hombro. Eso es
correcto.

Esta nación es una nación que pertenece a la mujer.
Se lo puedo probar por medio de las Escrituras o por lo
que sea que Ud. desee. ¿Qué es lo que aparece sobre
nuestras monedas? Una mujer. La hallamos aquí en
Apocalipsis 13. Ella es el número 13. Todo lo que
empezó_trece estrellas y trece rayas en la bandera
original representando las trece colonias. Todo era
“trece.” Una mujer_trece. Y en 1933, cuando estábamos
congregándonos donde hoy día está edificada esta Iglesia
de Cristo, en la Casa Masónica, la visión del Señor vino a
mí y predijo que Alemania se levantaría para establecer
la Línea Sigfrido. Muchos de Uds. recuerdan eso. Y como
sería que los alemanes estarían bien fortificados allí y
como sería que los americanos sufrirían grandes retrasos
en esa batalla. También dijo lo que sucedería en cuanto
al Presidente Roosevelt y como él ganaría el cuarto plazo
como Presidente. Y fue dicho perfectamente, como así
mismo después llegó a suceder. Y también dijo que los
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automóviles llegarían más y más a tomar la forma de uno
huevo hasta que en los últimos días tendrían la forma
exacta de un huevo. Y dije que “llegará a suceder que
aquellos automóviles no serán conducidos por medio de
un volante, será otra clase de conducción.” Son esos
mismos automóviles que están fabricando hoy día que se
conducen por control remoto_para seguridad. Correcto.
Ud. no podrá entrar a una ciudad a mayor velocidad de 30
kilómetros por hora si el límite es 30 k.p.h. No podrá
chocar con otro automóvil porque todo es a control
remoto. ¿Ve Ud.? Así está sucediendo y los tienen ahora
mismo. Y dije, “Recuerden, en aquel día, antes de que
llegue el fin, una mujer (ahora, Uds. preserven esto en
escrito), habrá una gran mujer poderosa que se levantará
y será Presidente o dictadora o alguna mujer grande y
poderosa en estos Estados Unidos. Y la nación se hundirá
bajo la influencia de mujeres.” Ahora, recuerden, eso es
ASI DICE EL SEÑOR. Ella está equivocada. Y ¿a qué se
está perdiendo? Déjeme decirle, sea Ud. espiritual, abra
su entendimiento. ¿Por qué están haciendo esto? Para dar
entrada a la Iglesia Católica.

Yo tengo una pequeña cruz en mi automóvil,
muchos de Uds. la han visto. Alguien me preguntó, “¿Es
Ud. Católico?” ¿Desde cuándo es que la Iglesia Católica
obtuvo la preferencia sobre la cruz? La cruz quiere
decir Cristiano. Todos esos santos como “Santa Cecilia”
son la marca del Catolicismo. Nosotros no creemos en
tales cosas como esas, nosotros creemos en Cristo. Ellos
tienen toda clase de gente muerta a quienes adoran. Es
una forma elevada de espiritismo. No es otra cosa, la
adoración de los muertos. No hay tal cosa. Yo le
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pregunté a aquel sacerdote, “¿Uds. creen que Pedro fue
el primer Papa?” El dijo, “Eso es correcto.” Entonces
dije, “¿Por qué es entonces que Pedro dijo, ‘Porque hay
un mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo
hombre.’ Y Uds. tienen a cinco mil mujeres muertas y
todo lo demás como mediadores?” Ahora, ¿qué ha
sucedido? Allí lo tiene Ud. Ellos no tienen respuesta
para eso. Eso es correcto.

Ahora, algunas de sus doctrinas, su doctrina falsa,
una abundancia de falsos profetas Protestantes han
venido enseñando esas cosas y Uds., gentes
Protestantes, se están alimentando con eso. Eso es
exactamente correcto. Denominaciones y formas de
bautismo y distintas cosas que están llevando a cabo
que absolutamente no son Bíblicas. Las Escrituras
están en contra de esas cosas. Sin embargo Uds. se
someten a hacerlo. Es la verdad.

Y ¿qué es? Ella era una madre de prostitutas. ¿Qué
fue lo que la hizo ser una ramera? Su doctrina. ¿Qué les
hizo a ellas prostitutas? Su doctrina. La primera iglesia,
la Iglesia de Efeso fue una iglesia maravillosa. El dijo,
“Todavía tenéis Luz.” Y si Ud. se da cuenta en cada
edad aquella Luz empezó a disminuir y disminuir y
disminuir hasta que llegó a Tiatira. Y entonces los 1500
años; y luego al otro lado vemos un poquitito de Luz,
“esfuerza lo que tienes para que tu candelero no sea
quitado.” Y entonces bajó a la Iglesia de Filadelfia, y
luego a la Edad de la Iglesia de Laodicea.

Ahora, aquí está el punto más hermoso. ¡Ay,
cuánto amo esto! Fíjese en esto: Ahora en esta edad de
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la Iglesia, mientras la estudiamos^ La primera edad
de la Iglesia fue la Edad de Efeso. Ahora, cada una de
aquellas Edades de la Iglesia hasta que llegaron a estos
1500 años, si Ud. se ha dado cuenta (léalo esta noche si
tiene tiempo, o temprano en la mañana antes de
regresar al culto, en los primeros tres capítulos de
Apocalipsis) Ud. hallará que en cada una de esas
edades de la Iglesia El dijo, “tienes todavía una poca
fuerza y no has negado Mi Nombre.” Hasta que llegó a
estos 1500 años de Tiatira (la Edad del Oscurantismo)
entonces salió de este lado y dijo, “tú tienes un nombre
que vives, pero estás muerto.” Y desde entonces
ninguna de las demás edades volvió a tomar aquel
Nombre. Por ejemplo, la Edad de Filadelfia nunca
tomó ese Nombre de nuevo porque salió durante este
tiempo.

¡Ay, como podríamos exponer aquellas enseñanzas
falsas_mostrar que la Iglesia Católica es la madre de
todo esto! También como es que ella es la madre,
Misterio Babilonia. Ahora en esta Edad de la Iglesia,
cuando la iglesia salió de esta edad, ella tuvo un
poquito de Luz y empezó a oscurecerse más y más.
Entonces entró a una organización_estos 1500 años. Y
ahora salió, no como la Iglesia del Señor Jesucristo,
sino como la Iglesia Católica. ¿Cómo salió Lutero?
Como la Iglesia Luterana. ¿Cómo salieron los
Bautistas? Como la Iglesia Bautista. No Su Nombre.
No Su Nombre sino, otro nombre: “tú tienes un
nombre^” “Porque no hay otro Nombre debajo del
Cielo, por medio del cual podéis ser salvos_solamente
en el Nombre del Señor Jesucristo.” “Tú tienes un
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nombre que vives, y estás muerto.” Eso es con aquella
denominación. “Oh, yo soy un Presbiteriano.” ¡Y estás
muerto! “Oh, yo soy un Bautista.” ¡Y muerto!
¡Solamente tienen vida a medida que son vivificados
en Cristo Jesús! Correcto. Sus bautismos falsos_todos
aquellos que han instituido en lugar del verdadero: la
inmersión; usando Padre, Hijo y Espíritu Santo en
lugar del Nombre del Señor Jesucristo. Todas aquellas
cosas falsas y la Biblia hablando en contra de ellas tan
fuerte como siempre y nosotros tolerando esas cosas.
“Pues mi iglesia lo cree de esta manera.” ¡Pero la
Biblia dice así! ¿Ve Ud.?

No, no existe y en ninguna parte en la Biblia
puede Ud. encontrar donde sacaban la lengua para
tomar la hóstia y el sacerdote tomando el vino y luego
que lo llamasen el Espíritu Santo. En ninguna parte en
la Biblia hallará que se estrechaban la mano y así
daban la mano derecha de compañerismo y que lo
llamasen el Espíritu Santo. En ninguna parte en la
Biblia hallará que uno se pusiera de pie para decir,
“Yo soy un creyente,” y luego con eso recibiera el
Espíritu Santo. Si lo hicieron, entonces así es como
Hechos 2 tendría que leer: “Cuando el Día de
Pentecostés se había cumplido, pasaba por el camino
un sacerdote romano y tenía el cuello de su camisa al
revés. Y él llegó allí y dijo a la multitud, ‘todos Uds.
saquen la lengua para tomar la Santa Cena’ (¡la
primera Comunión)!” ¿No sería eso un modo raro de
leer Hechos capítulo 2? Pues Uds. los Protestantes
están igual de errados. Los Metodistas: “Nosotros le
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damos a Ud. la mano derecha de compañerismo y seis
meses de prueba.” ¿Dónde lee Ud. eso en Hechos 2?
¿De dónde saca eso?

“Estos quienes estaban todos unánimes y juntos.”
Entre ellos nunca llegó ningún obispo o ningún
sacerdote, sino que entre ellos “vino un estruendo del
Cielo como de un viento recio que corría, el cual llenó
toda la casa donde estaban sentados.” Así es como lo
recibieron. Sí señor, como un “viento recio que corría”
que venía de la Gloria. No venía desde unos cuantos
kilómetros o de una denominación.

“Tú tienes un nombre que estás viviendo pero
estás muerto.” Tus credos y denominaciones han
construido una barrera ante Dios hasta que: “Nosotros
creemos que los días de los milagros han pasado.”
Solamente uno que es un profeta falso diría tal cosa.
Es un profeta falso el que le dice a Ud. que puede
estrechar la mano y recibir el Espíritu Santo. Es un
profeta falso el que le dice a Ud. que Ud. recibe el
Espíritu Santo cuando cree. Es un profeta falso el que
le dice a Ud. que debe ser bautizado por cualquier otra
forma mas que por medio de inmersión en el Nombre
del Señor Jesucristo. Es un profeta falso el que le
insiste a Ud. que sea bautizado en el Nombre del
Padre, Hijo y Espíritu Santo cuando no existe ninguna
Escritura para eso en toda la Biblia. Correcto. No
existe ninguna Escritura que le diga a Ud. que se
bautice o donde cualquiera haya sido bautizado sino
solamente en el Nombre del Señor Jesucristo, con la
excepción de los discípulos de Juan y aun ellos
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tuvieron que ser bautizados de nuevo en el Nombre del
Señor Jesucristo para así recibir el Espíritu Santo.
Correcto. Ahora, eso no es la doctrina de “Solo Jesús,”
yo conozco su doctrina y no es así. Esto únicamente es
doctrina de la Biblia.

Pero recuerden esta cosa en esta mañana: anhelen
la Vida. ¡Oh, persíganla, tengan sed por ella, continúen
por alcanzarla; no dejen que nada les cruce el camino,
anhelen esa Vida! Hasta que la alcancemos, debemos
¿qué? Tomar el Nombre de Jesús con nosotros. Amén.
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La Gran Ramera
(The Great Harlot)

Este Mensaje fue predicado originalmente en inglés, por el
Hermano William Marrion Branham, día 27 Septiembre de
1958, en el Tabernáculo Branham en Jeffersonville, Indiana,
E.U.A. Esta traducción al español fue impresa abreviada en
1989 Grabaciones “La Voz de Dios”.
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